

県民表彰

地方自治

吉富 武志さん

(福岡市 63)



平成11年5月から令和4年2月まで6期22年8カ月の永きにわたり、松浦市議会議員として、その行動力と豊富な経験をもって、地方自治の発展に貢献されました。在職中は市議会副議長をはじめ、西九州自動車道建設促進特別委員会副委員長、九州電力松浦2号機対策特別委員会副委員長、道路網整備促進特別委員会委員長、伊万里・平戸・松浦西九州自動車道建設促進協議会会長、総務委員会委員長、決算審査特別委員会委員長などを歴任され、市勢発展に大きく貢献されました。

県民表彰

社会福祉

前田 恵子さん

(今福・坂野 68)



平成7年12月から令和4年12月まで、28年もの永きにわたり、民生委員および児童委員として社会福祉の精神のもと常に奉仕の精神をもって、社会福祉事業や就学相談など多様な相談に応じるとともに、必要な助言や援助を行い、地域の社会福祉の増進に尽力されました。その功績が称えられ、平成25年には全国民生委員連合会会長表彰を受賞されています。また、地区婦人会役員として、近隣住民との信頼を築き、地域の身近な相談相手として地域福祉の発展にも貢献されました。

県民表彰

保健・環境

大串 千恵子さん

(福島・福崎 64)



平成11年4月から現在までの永きにわたり、母子保健推進員として活動され、乳幼児健診、乳幼児相談など、母子保健業務に従事されています。健診などでは親子の立場に寄り添い、熱心に相談に対応され、子どもたちの健やかな成長に寄り添っています。また、地域においても、子育て世帯への丁寧な声かけを行い、身近な相談者、行政と親子の架け橋として活躍され、親子が安心して生活できる環境づくりに多大な貢献をされています。

県民表彰

産業(商工)

市原 義光さん

(鷹島・中通 69)



平成9年5月から現在までの永きにわたり、旧鷹島町商工会理事、松浦市福鷹商工会副会長・会長を歴任。トップリーダーとして共済事業の普及に尽力され、各種共済事業の会員加入率が県下1位となるなど、地域商工業者へのリスキーマネジメント支援、各事業者の経営改善・発展に多大な貢献をされています。また、平成19年4月の旧福島町商工会との合併の際には、鷹島シール会会長および商業部会長として地域商業者を纏め上げ、会の発足に貢献されました。

県民表彰

産業（農林）

崎村

唯俊さん

（志佐・笛吹 81）



平成13年に志佐川土地改良区副理事長、平成17年から現在まで理事長として健全な土地改良区の事業運営や、負担軽減に向けた組織運営に尽力されています。

また、市内7改良区で組織する松浦市土地改良事業団体連絡協議会の会長や、県営圃場整備地区連絡協議会、県土地改良事業団体連合会の役職に就任されており、関係行政機関との連携を深めるとともに、改良区事業や地域農業のリーダーとして、農業農村の発展にも大きく貢献されています。

県民表彰

優良団体（社会福祉）

優愛の会

（代表 永田俊子さん）

（福島町）



平成18年4月から現在までの永きにわたり、福島町内の高齢者世帯に配食ボランティアを行うとともに、地域行事・美化活動に積極的に取り組むなど、地域福祉の充実に大きく貢献されています。

独居や高齢者世帯へ手作りの弁当を手渡して配達することで、偏った食生活の改善、安否確認や健康状態の見守りなどを行い、必要に応じて民生委員・児童委員や行政機関と情報を共有し、高齢者一人ひとりの安心・安全な生活の維持に大きく貢献されています。

また、会員が中心となって、地域の集いの場も発足されています。

令和4年度農事功績表彰

りよくはくじゅゆうこう

緑白綬有功章

受章

川上

博昭さん

（星鹿・北久保 73）



この表彰は、農業における新しい技術や経営の改善に挑戦され、地域のリーダーとして技術の導入・普及、産地の形成、青年農業者の育成などに大きな貢献をされてきた人などを対象に、歴代総裁宮殿下（現在は、第7代秋篠宮皇嗣殿下）の御名により表彰するものです。

川上さんは、長年にわたり松浦市の特産物であるメロン、アスパラガス、スナップエンドウなどを栽培されており、産地の形成、ブランド化に寄与されました。

また、常に工夫や研究を行い、厳しい品質管理によって高品質な農産物を生産されることで、市場での高評価に大きく貢献されています。

さらに、生産組織の部会長など地域のリーダーとして多方面において活躍され、平成26年度からは、JR九州ファーム株式会社のアスパラガス栽培への技術支援や雇用の確保、経営の安定に向けた指導にもご尽力いただきました。

川上さんは受章について、「緑白綬有功章を受章できたのもこれまで先輩、仲間、皆様に育てていただいたおかげです。これからも日々努力、日々精進を心がけて、県北地域のさらなる農業発展に皆様と共に尽くしていきたいと思っております」と話されました。